

ひよこぐみだより 10月



2021年10月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこさんの様子

少しずつ涼しくなり、お散歩が心地良い季節となりました。バギーなどに乗り、お出かけしていた子どもたちも、行先の公園でブルーシートを敷きその上でハイハイをしたり、歩ける子たちは靴を履き歩いたり、探索活動を楽しんでいます。お部屋の中でも活発になりお友だちと追いかけてっこをする子もいれば、ハイハイや伝い歩き・つかまり立ち、一人歩きでクラス内をまわり、興味があるモノを見つけ、笑顔を見せる姿も見られます。お友だちにも興味をもち、同じ遊びを真似してみたり、同じおもちゃで遊んでみたりする姿も微笑ましいです。使っていたおもちゃをめぐってちょっとした取り合いが起きたり、友だちが気になり、顔など触ろうとしたりと見守りも必要ですが、周りに興味を持ち、成長しようとしている姿でもあります。今後も怪我には十分気を付けながら温かく見守っていきたいと思います。

初めての制作

秋祭りに向けて、ちょうちんの制作を行いました。シールを紙コップに貼りましたが、シールを手にとると口に入れようとする子もいたり、指についたシールと格闘し、なかなか持ち替えられず困り顔の子もいたり個性豊かな子どもたちの姿が見られました。どの子も、真剣な様子で取り組み、周りで見ている子たちもじっと観察し、その姿はお兄さん、お姉さんのようでもとても素敵でした。



今月の活動

- ・マット遊び
 - ・触れ合い遊び
 - ・散歩（涼しい日）
 - ・パネルシアター
 - ・マグネットシアター
- 一人ひとりの様子を見ながら、他にもいろいろな活動を行っていく予定です。

★ 今月の歌

- ・まつぼっくり
 - ・虫の声
 - ・やきいもグーチーパー
 - ・おべんとうばこのうた
- （パネルシアター、マグネットシアターに合わせて楽しんでいく予定です。）



お願い

- ・やってみたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。散歩なども通し、洋服をたくさん汚す事が出てくるとおもいます。お洗濯などご協力をお願いいたします。
- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・靴下など、持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
- ・靴を履いて散歩に出かけたいと思います。お持ちのご家庭はご持参ください。
- ・散歩で使用する薄手のジャンパーを、着替えの入っているストックの引き出しにご準備をお願いいたします。